



MENSAJE DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA PSUV EN CONMEMORACIÓN DEL 218° ANIVERSARIO DEL JURAMENTO DEL PADRE LIBERTADOR SIMÓN BOLÍVAR EN EL MONTE SACRO EN LA CIUDAD DE ROMA, ITALIA. PADRE BOLÍVAR HOY RATIFICAMOS TU JURAMENTO, QUE ES EL NUESTRO





"El Juramento del Monte Sacro, reviste una importancia clave en nuestra historia, ya que en las ruinas romanas del Monte Sacro, dejaba de existir el aristocrático heredero de la familia Bolívar, y nacía el guerrero, el hombre del pensamiento profundo, de la visión futurista. En concreto, nacía El Libertador. El juramento de El Libertador está vigente como compromiso eterno de los que amamos la Patria Libre e Independiente..."

NICOLÁS MADURO MOROS COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

"Juro delante de usted, juro por el Dios de mis padres, juro por ellos, juro por mi honor... Hoy te juramos Bolívar, hoy te juramos Chávez: hombres y mujeres de esta patria Bolivariana seguiremos leales al Presidente de la República, el líder Conductor de Victorias y Presidente Pueblo Nicolás Maduro Moros, como mayor honra a este día de recuerdo al momento histórico del 15 de agosto de 1805, en el Monte Sacro, por eso sin lugar a dudas en perfecta unidad de los patriotas y las patriotas, Nosotros Venceremos!!!"

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA CONTRA QUIEN SEA, DONDE SEA Y COMO SEA



INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!

Fidel Ernesto Vásquez I. // Secretario Ejecutivo de la Presidencia PSUV Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro http://fidelernestovasquez.wordpress.com/ @FidelVasquePSUV / @FidelVsquezPSUV @FidelVasquePSUV





El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV conmemora el 218º Aniversario del Juramento del Padre Libertador SIMÓN BOLÍVAR, en el Monte Sacro en la ciudad de Roma, donde confirmará su determinación de incansablemente por la libertad definitiva de América en lucha antiimperialista como parte del destino sellado a través de SIMON juramento. Junto sabio dicho а su maestro RODRÍGUEZ, el joven SIMÓN BOLÍVAR labro un juramento que cumplirá con empeño, trabajo, lucha, con su genio político y militar, dotándonos de la libertad, independencia y soberanía que hoy los hombres y mujeres de la República Bolivariana de Venezuela defendemos en forma vehemente ante cualquier imperio y sus pretensiones opresoras y neocoloniales.

Como palabras que han quedado para la posteridad de los siglos por los siglos, inspirando a los pueblos en su batalla por la libertad, recordamos este juramento sagrado del Padre de la Patria:

"¿Con que éste es el pueblo de Rómulo y de Numa, de los Gracos y de los Horacios, de Augusto y de Nerón, de César y de Bruto, de Tiberio y de Trajano. Aquí todas las grandezas han tenido su tipo y todas las miserias su cuna...

Juro delante de usted; juro por el Dios de mis padres; juro por







ellos; juro por mi honor; juro por la patria, que no daré descanso a mi brazo ni reposo a mi alma hasta que haya roto las cadenas que nos oprimen por voluntad del pueblo español."

En ocasión de la Conmemoración de este juramento sagrado hecho por el Padre Libertador **SIMÓN BOLÍVAR**, recordamos, desde el Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV, las palabras de nuestro Comandante de Todos los Tiempos **HUGO CHÁVEZ**, al recordar uno de los compromisos más sólidos de un hombre joven resuelto en sus palabras por darnos la libertad, como bien lo hizo el Padre Bolívar:

"La resolución de ser libres, pasa por encima de todo, ese es el espíritu de un revolucionario; Bolívar en el Monte Sacro, lanzó este juramento antiimperialista, juramento patriótico, compromiso supremo, "No daré descanso a mi brazo, ni reposo a mi alma", el juramento fue hecho y el juramento fue cumplido, aquél hombre cumplió su juramento. Bolívar murió 25 años después, en Santa Marta y en verdad, a lo mejor, en sus últimos momentos recordó el Juramento del Monte Sacro, y a lo mejor, recordar el Juramento del Monte Sacro pudo haber sido, algún alivio para su alma atormentada por la traición y por los 100 brutos que lo apuñaleaban y por el desmembramiento y el hundimiento del sueño de la Gran Colombia, del proyecto que no es ningún sueño, proyecto,



Fidel Ernesto Vásquez I. // Secretario Ejecutivo de la Presidencia PSUV





proyecto que fue posible, no era un imposible; si ese proyecto bolivariano hubiese tomado cuerpo y se hubiese consolidado, otra sería la historia de este Continente, y otra sería la historia del mundo, no nos hubiese atropellado durante estos 200 años, como nos ha atropellado el imperialismo norteamericano, otro sería el cuento que estaríamos echando ahorita.

Bolívar juró y Bolívar cumplió, 200 años después ese compromiso lo hemos asumido nosotros como colectivo y hoy, apropiado es venir aquí frente al Panteón Nacional, para ratificar ese compromiso y para fortalecerlo aún, sí es que alguien pudiera sentir que, se ha venido debilitando con el paso de los años, vengamos hoy aquí a fortalecer un a hacer nuestro aquél juramento, compromiso, comprometernos de verdad a no dar descanso a nuestros brazos, ni reposo a nuestras almas hasta que hayamos liberado plenamente a nuestro pueblo de las amenazas que sobre voluntad nosotros pesan por del imperio norteamericano."

Desde el Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV, conmemoramos este 218º Aniversario, renovando una vez más el compromiso y juramento de defender la patria por la cual consagró su vida y cumplió su juramento el Padre Libertador **SIMÓN BOLÍVAR**, de allí que todos y todas



Fidel Ernesto Vásquez I. // Secretario Ejecutivo de la Presidencia PSUV





asumimos el juramento en estos nuevos tiempos que el Primer Vicepresidente del Psuv DIOSDADO CABELLO RONDÓN expresa a propósito de este histórico momento: "Juro delante de usted, juro por el Dios de mis padres, juro por ellos, juro por mi honor... Hoy te juramos Bolívar, hoy te juramos Chávez: hombres y mujeres de esta patria Bolivariana seguiremos leales al Presidente de la República, el líder Conductor de Victorias y Presidente Pueblo NICOLÁS MADURO MOROS, como mayor honra a este día de recuerdo al momento histórico del 15 de agosto de 1805, en el Monte Sacro, por eso sin lugar a dudas en perfecta unidad de los patriotas y las patriotas, Nosotros Venceremos!!!"

QUE VIVA LA PATRIA!!!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los quince días del mes de agosto de 2023, a 40 años del Juramento patrio en el Samán de Güere, año 31 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional, a 24 años de la Revolución Bolivariana y 21 años de la unión Cívico-Militar.

DIOSDADO CABELLO RONDÓN PRIMER VICEPRESIDENTE PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA



INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!

Fidel Ernesto Vásquez I. // Secretario Ejecutivo de la Presidencia PSUV